

Pressestelle, Dienstag, 29. März 2016

---

## **Ausstellung Josef Weidner vom 8. April bis 20. Mai im Rathausfoyer**

„Kunst trifft Fantasie und Farbe“. Hinter dieser Einladung seine Gedanken loszulassen und einfach mal kreisen zu lassen, steht die Ausstellung der gemalten Werke von Josef Weidner, die vom 8. April bis zum 20. Mai in der Städtischen Galerie im Rathaus-Foyer, Friedensstraße 20, Mühlheim am Main, zu sehen sein wird.

Josef Weidner, zurzeit als Klimabeauftragter der Stadt Neu-Isenburg tätig, entdeckte schon sehr früh seine Liebe zur Malerei, aber auch sein Talent. Eine Vielzahl seiner Werke entstanden in Mühlheim am Main, wo der Künstler mit seiner Frau und seinen drei Kindern lebt. Josef Weidner ist als überregionaler Künstler bekannt, seine Werke befinden sich in Privat- und institutionellem Besitz.

„Wo große Kräfte reifen und in ihrer höchsten Gewalt sich äußern, da sind die Zeiten der Kunst.“ Dieser Satz des Kunstschriftstellers Wilhelm Heine ist für ihn in dreifacher Weise gültig: Es sind für Weidner die Kräfte des inneren künstlerischen Drangs zur Kunstaübung; es sind die Kräfte, die dafür investiert werden müssen, und die Kräfte schließlich, die im schöpferischen Prozess freigesetzt werden.

Die Vernissage findet am Freitag, den 8. April, im Rathaus-Foyer statt. Bürgermeister Daniel Tybussek wird die Ausstellung um 18.00 Uhr eröffnen. Die Ausstellung ist zu den normalen Öffnungszeiten des Rathauses geöffnet. Der Eintritt ist frei.